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本报讯 （记者 于俊鸽 通讯员 张少格） 7月 24日，记者

从市交警大队获悉，我市将建设广成东路（米庙镇—宏翔大道）、广成

中路（安国路—双拥路）、朝阳路（云禅大道—双拥路）、丹阳路（广育

路—望嵩路）主干道绿波带，涉及信号灯路口 31个，更换升级 24 台

信号灯控制机。建成应用后，可使 4条路通行速度提高 30%，通过时

间缩短 1/3，路口整体通行效率提高 20%。

据了解，“绿波带”就是在指定的交通线路上，当规定好路段的车

速后，要求信号控制机根据路段距离，把该车流所经过的各路口绿灯

起始时间做相应的调整，这样一来，就可以确保该车流到达每个路口

时，正好遇到绿灯。也就是说，如果按照一定时速开车前进，就有很大

的概率在一个路口遇到的是绿灯，而如果将这个时速保持下去，那么

很有可能，这一路开下去，就会是一路绿灯畅行无阻！但是，如果车速

过快或者过慢，都会错过“绿波带”区间，也就享受不到“绿波带”的便

利，一路红灯也就不可避免了。

详见第 3版

中大街改造现场，木工顶着烈

日汗如雨下

2017年 7月 日

星期二

荫河南省连续性内资〔平〕0043
荫新闻热线：0375-6908887
荫电子信箱：rhzs2008@163.com 内部资料 免费交流

总第 1907 期25
农历丁酉年闰六月初三 汝州新闻网：http://www.ruzhounews.com 汝州市信息中心

官方微信
今日汝州
新闻客户端

万里晴空、阳光直射，一股股

热浪充斥在大街小巷、席卷在乡间

田野，“热、真热、热死了”成为近期

最“时髦”的词儿，所有人恨不得整

天“泡”在空调房里，与滚滚热浪

“绝缘”。

可是，总有那么一群人喜欢

“逆行”，喜欢“冲浪”，他们在城市

需要的地方，坚守自己的岗位，接

受烈日“烤”验。他们顶着炎炎烈日

辛勤工作着，用自己的汗水谱写了

一曲“高温不下火线”的赞歌。

7月 24日，最高气温 40摄氏

度，记者走上街头，拍摄了一组劳

动者战高温、斗酷暑的照片，以此

向他们致敬！ 宋乐义 摄

高温下的劳动者致敬

本报讯 （记者 宋小亚） 7月 20日，

万达集团发展中心副总经理王文建一行莅

临我市就商业地产项目进行投资考察。市委

副书记、市长陈天富陪同考察。

考察组一行实地察看了万达集团商业

地产项目拟在我市的选址，详细了解项目投

资拟选址区域的交通区位、土地面积、土地

类别及周边基础配套设施等基本情况。

陈天富对王文建一行的到来表示热烈

欢迎，并简要介绍了我市的经济社会发展情

况。他说，汝州市区位优势明显，交通便捷，

蕴含着巨大的发展潜力。通过近年来的大力

建设，城区的基础设施已基本配套，成为发

展商业最大的利好条件。希望双方通过进一

步沟通交流，早日达成合作共识，实现共同

发展、互利共赢。

王文建表示，近年来，汝州城市建设提

速，投资潜力巨大，发展前景广阔，考察组将

尽快向总部反馈，加快项目考察和磋商进

度，力促双方早日达成合作协议。

当天，考察组一行还来到云禅小镇进行

实地考察。

市领导张剑奇、焦慧娟、翟会杰及市政

府党组成员、秘书长杨兆华陪同考察。

本报讯 （记者 宋小亚） 近日，3千多吨干净的沙滩专用沙子

运抵北汝河沙滩公园，公园建设也正如期稳步向前推进。7月 20日，

市委副书记、市长陈天富带领相关单位负责人深入北汝河沙滩公园

施工现场，对沙滩公园建设情况提出具体指导性意见。

陈天富指出，沙滩公园是我市一项生态工程，环境工程，也是民

生工程，它的建设将进一步提升城市品位，为广大市民打造一个宜玩

宜游的休闲娱乐场所，工程推进中要时刻注意与周边生态环境相结

合，突出人文亲水特色，打造具有汝州地域特点的沙滩公园，让广大

市民能够随时体验亲水之乐，享受生态之美。

陈天富强调，在公园的整体规划上，要坚持以人为本，统筹考虑，

坚持从安全便捷、视觉效果和亲水需求的角度出发，把握好空间位

置、水岸结合等各方面的关系，科学、安全、人性化设置亲水设施。施

工单位要高标准设计、规划沙滩公园内部及周边绿化体系，深浅结

合，科学布局植被形成梯形景观。戏水区域划分要符合水域本身水位

变化，设置更加接近海滩效果的设施，并考虑成人、儿童的安全因素，

满足多人群亲水戏水需求，营造沙水相连情趣。

市领导张剑奇及市政府党组成员、秘书长杨兆华一同调研。

据了解，目前沙滩公园海沙进场 3712吨；沙滩栈道及墙体粘贴

花岗岩石材全部完成，栈道塑木地板龙骨正在铺设；挡沙墙浇筑、亲

水平台及跌落式台阶铺设已完成；游泳区砂砾料填筑完成 70%；沙滩

绿化区域完成草皮铺设 23000平方米；停车场正在进行混凝土浇筑。

陈天富调研北汝河
沙 滩 公 园 建 设

万达集团莅汝投资考察

中共中央政治局召开会议

分析研究当前经济形势
和经济工作
中共中央总书记习近平主持会议

“四知堂杯”头题新闻大赛

发展，永不停滞；自豪，不吐不快。三年多

的时间，全市广大人民群众对身边的沧桑巨

变感慨万千，赞叹不已：厉害了，我的汝州。

中大街整治提升改造、广成河生态水

系、汝河国家湿地公园、汝绣农民工返乡创

业园、汝瓷小镇、温泉小镇、云禅小镇、全域

旅游……我市的经济社会发展及百城建设

提质风起云涌、亮点纷呈、惊艳世界。

这些翻天覆地的变化，得益于市委、市政

府高瞻远瞩的顶层规划和

正确领导，得益于市委、市

政府知难而进的开拓进取

和认真落实。这些变化，无疆界，有力量。

自 2014年以来，我市抢抓省全面直管

的机遇，以建设“生态汝州、智慧汝州、健康

汝州、文明汝州、幸福汝州”为总目标，围绕

策划规划、体制机制、项目建设、优化环境、

干部作风等五个方面的工作，统筹推进经济

社会发展，各项指标平稳运行，综合实力不

断增强。

在城乡规划方面，我市启动实施了“1573”

全域发展战略。“1573”是汝州有形的地域面

积，今天已被赋予了无形的、新的内涵。

“1”即建设全域一体、宜业宜游的现代

化区域性中心城市；“5”即建设生态汝州、智

慧汝州、健康汝州、文明汝州、幸福汝州；“7”

即打造省级经济技术开发区、现代服务业示

范区、商务中心区、科技教育园区、汝绣农民

工返乡创业园区、汝瓷电子商务产业园区、

“互联网 +”电子商务产业园区等“七大园

区”；“3”即规划建设老城片区、新城片区、产

城片区三大片区，汝瓷小镇、温泉小镇、云禅

小镇三个国家级特色小镇，小屯镇、临汝镇、

寄料镇三个国家级重点镇，形成了汝州整体

的发展路径。

同时，在投融资体制改革方面，我市按

照公司化、市场化运营模式，依托国有资本

经营公司，围绕生态水系、城市路网、学校医

院等领域，与北京城建、中建七局、省水投集

团等央企、省企合作，开工建设 PPP 项目 8

个，被评为全国 PPP项目重点推介市。

晨曦中拔地而起，全市人民的梦想，就

寄托在波澜壮阔的“1573”里。

今天，汝州这座承载着继往开来的梦想

之城，正带着百姓的心愿与希望，向着前方

的梦想之路飞驰……

厉害了，我的家乡。厉害了，我的汝州。

厉害了，我们的 1573。

厉害了，我的 1573
●李晓伟

天太热了，吸点水洗把脸 市标，工人们正在顶着烈日安装行人遮阳伞 送水工希望这车赶快送完能休息片刻

本报讯 （记者 李红涛） 7月 25日，郑

州市委常委、宣传部部长张俊峰，郑州市政府

副市长吴福民带领郑州市党政考察团，莅汝参

观考察百城建设提质工程。市委书记高建军陪

同。

张俊峰一行先后来到“互联网 +”电子商

务产业园、广成河生态水系、洗耳河综合整

治项目、北汝河国家湿地公园、汝绣农民工

返乡创业园等地，详细了解我市城市规划管

理、百城建设提质工程、生态水系建设等情

况。

高建军对张俊峰一行的到来表示欢迎，

并简要介绍了我市经济社会发展情况。他

说，今年以来，汝州市按照省委、省政府打好

“四张牌”、建设“四个强省”、打造“三个高

地”、实现“三大提升”的战略部署，大力实施

环境建设年、项目建设年、作风建设年活动，

推动经济社会持续健康快速发展，主要经济

指标均实现“时间过半、任务过半”。先后创

建为全国农村集体产权改革试点市、全国基

层政务公开标准化规范化试点市、全国农村

生活垃圾分类和资源化利用示范市、全国畜

牧业绿色发展示范市、国家卫生城市等多项

国家、省级试点和示范。

张俊峰对汝州市经济社会发展取得的

成绩表示充分肯定。他说，汝州市近年来抢

抓各种机遇，发展势头猛、后劲足，各项工作

都取得了显著成绩，对周边县市具有很强的

借鉴意义。尤其是在百城建设提质工程方

面，值得郑州市及所属县市区认真学习借

鉴，希望双方今后在更多领域开展交流与合

作，推动两地经济社会实现更好更快发展。

市领导陈天富、李涛、范响立、魏俊涛及市

政府党组成员、秘书长杨兆华参加活动。

郑
州
市
党
政
考
察
团
莅
汝

一路绿灯不是梦

我市将建四条双向“绿波带”
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